
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 27 GENNAIO 2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventisette del mese di gennaio, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 23 

dicembre 2020 e ss.ii., ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO          A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 9 1 

Il Totale dei presenti è pari a Nove (assente Ruggiero). 

VERBALE N. 17/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri Di Vincenti, Dentici e Sinopoli. 

Il Presidente invita il Segretario a dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario dà lettura del verbale n. 16 del 26/01/2021. 

Presidente: terminata la lettura del verbale, ricorda ai presenti che oggi 27 gennaio ricorre 

l’anniversario del “Giorno della Memoria” che ci ricorda l’immane tragedia vissuta con l’uccisione 

di milioni di Ebrei perpetrata dai Nazi/fascisti, chiede quindi di osservare un minuto di silenzio, 

ribadendo che c’è bisogno di ricordare, perché tutto ciò non possa mai più ripetersi. 

Alle ore 09:48 partecipa alla seduta il Cons. Ruggiero. 

Presidente: riprende i lavori d’aula, comunica che il 29/01/2021 scadono i termini per la 

presentazione delle istanze “Bonus Bebè anno 2020” per i figli nati  dall’01/10 al 31/12 e che per 

ricordarne la scadenza è stato pubblicato un Avviso del quale dà lettura, contenente tutte le 

direttive sui documenti occorrenti, con relative scadenze per la presentazione delle istanze; 

terminata la lettura chiede al V.P. Schiera un commento sul contenuto dell’Avviso. 

V.P. Schiera: riferisce che a differenza di altri sussidi, il presente è subordinato ad una graduatoria 

di merito, quindi non viene erogato indistintamente a tutti i cittadini; viene stilata una graduatoria 

in base ai finanziamenti che ogni anno la Regione Siciliana stanzia in favore dei comuni; a suo 

parere si tratta di somme non adeguate, il beneficio di 1.000 Euro per ogni nuovo nato, infatti, 

viene erogato annualmente a 500/600 fortunati in tutta la Regione Siciliana ed i beneficiari devono 

avere un ISEE inferiore ad euro 3.000; considerando che con le nuove disposizioni sull’ISEE 

dovrà risultare anche il Reddito di Cittadinanza, ci si rende conto che molte famiglie, anche 

indigenti, non potranno ottenere tale beneficio; ritiene importante proporre a chi di competenza 

delle rettifiche così da poter allargare la platea degli aventi diritto anche alla luce della situazione 

economica attuale. 

Presidente: chiede al V.P. Schiera delucidazioni sul periodo di riferimento dell’ISEE, in questo 

caso quello del 2019 e non 2020 come sarebbe stato più logico. 

Il V.P. Schiera per problemi di connessione non riesce a rispondere. 

Il Presidente: scorre l’O.d.G. e pone in esame la Mozione posta al punto 3 lettera i) a firma del 

Cons. Ruggiero avente per oggetto “Reistallazione di n. 1 palo dismesso per motivi di sicurezza 

in Via G. Li Bassi civico 56 (prot. N. 786/regint).” 

V.P. Schiera: avendo ripristinato la connessione, risponde al Presidente che l’ISEE richiesto è 

riferito al reddito 2019 in quanto si tratta di nati del 2020; attualmente sono in esecuzione e 

distribuzione gli ISEE 2021 reddito 2020; fra l’altro, considerato il trascorso periodo festivo, gli 

utenti hanno riscontrato non poche difficoltà a richiederlo. 

Il Presidente riprende l’esame dell’anzidetta mozione i) e chiede al Segretario di darne lettura. 

Il Segretario dà lettura della mozione. 

Cons. Ruggiero: illustra la mozione di cui è firmatario, ritenendo che la stessa necessiti di 

particolare attenzione in quanto strada molto trafficata e con la quasi totale assenza di 

illuminazione; annovera la mozione fra le numerose altre già presentate avente identica tematica; 

chiede il voto favorevole. 

Sinopoli: dichiara il suo voto favorevole; si associa come già fatto con le precedenti mozioni di 

ugual tematica all’impegno profuso da tutti i consiglieri, iniziandosi a riscontrare qualche risultato; 

ricorda che queste criticità non sono solo nel territorio circoscrizionale ma in tutta la città. 

Buonpasso: anticipa il suo voto favorevole, rappresenta il forte impegno di tutto il Consiglio sulla 

tematica in oggetto; auspica che al più presto tali criticità vengano risolte proponendo a chi di 

competenza anche la sostituzione delle centraline ormai obsolete; le speranze sono riposte su 

nuove progettazioni dell’Amministrazione con AMG; il Consiglio Circoscrizionale intanto 

continuerà nel suo impegno alla risoluzione dei problemi dei Cittadini. 

Tuzzolino: chiede conferma se la mozione in esame si riferisca alla Via G. Li Bassi e, ricevendo 

conferma dal Presidente, riferisce che per la tematica affrontata gli mancava proprio la zona 

Villaggio S. Rosalia – Montegrappa; potrebbe sembrare una battuta ma non lo è, si tratta di un 

modo per evidenziare come il Consiglio sia rimasto attento alle esigenze di ogni angolo del suo 

territorio; dichiara il suo voto favorevole. 



Dentici: dichiara il suo voto favorevole; considerando che per i cittadini è importante vedere 

realizzati e quindi risolti i problemi che li affliggono, auspica che tutte le criticità vengano risolte; 

ricorda una seduta di dicembre in cui era presente AMG, dove si faceva menzione del ripristino di 

88 pali inclusa Via G. Li Bassi, chiede di verificare se si tratta dello stesso intervento. 

Il Presidente risponde che verificherà. 

Ruggiero: presentatore della mozione in esame, riferisce che purtroppo non può essere d’aiuto in 

quanto non ha la disponibilità dell’elenco degli interventi di AMG o se mozione simile sia già stata 

presentata in precedenza; a sua volta chiede la verifica. 

Dentici: riferisce che sarebbe un’ottima cosa avere non uno ma due pali ripristinati nella stessa 

strada; ribadisce la richiesta di verifica. 

V.P. Schiera: esprime il suo parere favorevole, considerando anche quanto dichiarato dal collega 

Tuzzolino; infatti in zona Villaggio S. Rosalia la situazione non è migliore che nel resto della 

Circoscrizione, dove gli impianti sono vecchi di 50/60 anni, praticamente esistono dalla nascita del 

quartiere; ribadisce il suo voto favorevole ed auspica che vengano realizzati nuovi impianti 

evitando i ripristini che servono soltanto a tamponare la situazione. 

Presidente: rispondendo alla verifica richiesta, riferisce che il palo ricollocato è ubicato presso il 

civico 58 di Via G. Li Bassi, quello invece preso in esame oggi è ubicato al civico 56; i pali 

mancanti erano due ed uno è stato ricollocato; l’altro mancante è quello in esame di cui alla 

mozione odierna; ben vengano tali ricollocazioni anche in considerazione che si trovano adiacenti 

alla Scuola Scinà-Costa, dove si svolgono diverse attività curriculari anche nelle ore pomeridiane 

con attività sportive e ludico ricreative. 

Di Vincenti: avendo seguito sia il testo della mozione che gli interventi che lo hanno preceduto, ne 

trae l’effettiva necessità che venga reinstallato il palo come richiesto, determinando una maggiore 

illuminazione della strada; si dichiara favorevole. 

Il Presidente terminati gli interventi pone in votazione per appello nominale la mozione de qua il 

cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti 10 

Assenti        00  

Favorevoli             10  

Astenuti        00 

Contrari                 00 

La mozione iscritta al punto 3 dell’O.D.G. lettera “i” a firma del Cons.  Ruggiero avente per 

oggetto “Reinstallazione di n. 1 palo d’illuminazione dismesso per motivi di sicurezza in Via 

G. Li Bassi civico 56 (prot.786/regint)” è approvata all’unanimità del consesso. 

Il Presidente dà spazio alle comunicazioni. 

Il Presidente in assenza di comunicazioni alle ore 10:16 dichiara chiusa la seduta, e dà 

appuntamento a domani alle ore 9:30. 
 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro             Silvio Moncada 
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